

## **Protokolleintrag vom 10.12.2008**

**2008/558**

**Postulat von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) vom 10.12.2008:  
Asylsuchende, Verzicht auf Unterkunft in einem ehemaligen Hotel**

Von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) ist am 10.12.2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf die Unterbringung von Asylanten im ehemaligen 4-Sterne-Hotel Atlantis verzichtet werden kann.

Begründung:

Gemäss einer Aussage des Chefs der Asylorganisation sollen 200 Asylanten ab Januar 2009 im ehemaligen Hotel Atlantis untergebracht werden.

Die Stadtverwaltung hat bis heute die Quartierbevölkerung nicht informiert.

Obwohl das Hotel Atlantis momentan leer steht und renovierungsbedürftig ist, kann es nicht angehen, dass Asylsuchende in einem ehemaligen 4-Sterne-Hotel untergebracht werden und eine Luxusvariante geniessen.

Mitteilung an den Stadtrat.